

## **Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung des Vereins IGAF e.V.**

Am 15.09.2023 um 19:05 Uhr kamen im Hotel Frankenland in der Frühlingstraße 11 in 97688 Bad Kissingen 32 Mitglieder zur jährlichen ordentlichen Jahreshauptversammlung zusammen.

Herr Dr. Siddhartha Popat begrüßte als Versammlungsleiter und Vereinsvorsitzender die Anwesenden herzlich. Herr Benedikt Gorsolke übernahm als Schriftführer die Protokollierung der Versammlung.

Herr Dr. Popat stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist und stellte die Tagesordnung gemäß Einladung vor:

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Dr. med. Siddhartha Popat
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung
3. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden
4. Kassenbericht des Vorstands
5. Entlastung des Vorstandes
6. Ausblick in die Zukunft
7. Verschiedenes

Es wurden keine Änderungen bzw. Ergänzungen der Tagesordnung gewünscht

3. Zum Protokoll der Jahreshauptversammlung von 2022 gab es seitens der Teilnehmer keine Fragen. Herr Dr. Popat erläuterte die Tätigkeiten im vergangenen Jahr ebenso die finanzielle Entwicklung. Die Mitgliederzahl betrage 872. Dies sei ein Zuwachs von 269 neuen Mitgliedern in 12 Monaten.

Die Ausbildung zum zertifizierten Regulationstherapeuten werde sehr gut angenommen. Die erste Ausbildungsrunde ist erfolgreich abgeschlossen und im Oktober beginne die zweite Runde, die bereits lange ausgebucht wäre. Jeden Mittwoch gebe es weiterhin ein Online-Seminar zu verschiedenen Themen. Die durchschnittliche Teilnehmerquote liege bei ca. 200 Teilnehmern. Der wöchentliche Turnus solle beibehalten werden.

Der erste Sunny Days Retreat auf Mallorca im Mai wäre ein absolutes Highlight gewesen aufgrund der einzigartigen Atmosphäre. Nicht nur auf Mallorca, sondern auch bei den Terminen zur Ausbildung zum zertifizierten Regulationstherapeuten hätten wir einen herausragenden Sponsor mit der Viktoria Apotheke, der für alle Teilnehmer Infusionen im Rahmen von TTT (Tune The Therapist) kostenfrei zur Verfügung stelle.

Die IGAF hätte 16 Sponsoren. Einige hätten im Rahmen von deren Sponsoring-Paketen die Möglichkeit Webinare mit Leben zu füllen.

Die IGAF gehe weitere Kooperationen ein wie z.B. mit der HAB Academy sowie dem Pol-Henry-Campus, um zum Teil auch international mehr Sichtbarkeit zu bekommen.

Christian Lazik unterstütze die IGAF seit dem 15.07.2021 und würde sich mittlerweile selbst tragen. Er bleibt jedoch bei der COMMIT GmbH angestellt und seine Arbeit wird aufwandsabhängig abgerechnet.

Alle weiteren Rückfragen wurden zur Zufriedenheit der Mitglieder beantwortet.

4. Die Kassenprüfung stellte eine einwandfreie Beleg- und Kassenführung fest. Dr. Popat präsentierte den vorläufigen Jahresabschluss für 2022. Das vorläufige Vereinsergebnis betrage 136.731,73 €. Der Verein sei wirtschaftlich gesund und hätte ein sehr positives Ergebnis erwirtschaftet. Es werden aber einige Investitionen stattfinden, um mehr Präsenz in den sozialen Medien zu schaffen und auch eine höhere Sichtbarkeit bei Google zu bekommen.

5. Das Mitglied Christian Lazik stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6. Die IGAF wolle auch neue, junge Referenten entwickeln und unterstützen. Das Ziel soll es sein, die beste Ausbildung im Bereich der ganzheitlichen regulativen bzw. funktionellen Medizin anzubieten.

7. Jeder solle sich den Termin für das 8. IGAF Symposium vom 13. – 15.09.2024 eintragen. Die nächste Mitgliederversammlung wäre am 13.09.2024.

Nachdem es keine weiteren Fragen oder Vorschläge gab, schloss Herr Dr. Popat die Versammlung um 19:40 Uhr.

Baden-Baden 01.11.2022



Benedikt Gorsolke

Protokollführer

Baden-Baden 01.11.2022



Dr. med. Siddhartha Popat

1. Vorsitzender IGAF e.V. / Versammlungsleiter